



Diputada trans aclaró polémica con AMLO y pidió audiencia para abordar temas LGBT+

Salma Luévano explicó el porqué de la actitud del mandatario que se viralizó, además detalló el tema de conversación que mantuvieron

Por Ximena Ochoa



La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Salma Luévano** Luna, aclaró la polémica que protagoniza con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), luego de la viralización de un video donde el político tabasqueño se habría alejado de ella por presunta transfobia.

Por medio de un video en su cuenta oficial de X, antes Twitter, la legisladora explicó que durante un evento público en Motul, Yucatán, se acercó al titular del ejecutivo para **solicitarle una audiencia** con el fin de hablar sobre los temas y deudas pendientes con la comunidad LGBTI+, la cual habría aceptado.

[Diputada trans aclaró polémica con AMLO y pidió audiencia para abordar temas LGBT+ - Infobae](#)